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Protokoll der Vorstandssitzung 

vom 30.08.2023 
 

Ort der Veranstaltung:          BBZ, Bad Segeberg 

Beginn der Veranstaltung:   16:00 Uhr  

Ende der Veranstaltung:      19:25 Uhr 

Name der Protokollanten:    Silvia Fritz 

Tagesordnung 

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der Tagesordnung 
2. Genehmigung des Protokolls vom 04.07.23  
3. Projektvorstellung durch die Antragsteller 

 Errichtung einer PV-Anlage auf dem MarktTreff in der Gemeinde Glasau; 
Gemeinde Glasau - vertagt 

4. Beratung und Projektbeschluss - vertagt 
5. Bericht des Vorsitzenden und der Geschäftsstelle  
6. Vorstellung der ex. Dienstleister (pro Anbieter 30 Min.) 
7. Bewertung, Auswahl und Beschlussfassung zur Vergabe des Regionalmanagement für 

die Förderperiode 2023 – 2027 
8. Verschiedenes 

 
 

 
Teilnehmer: 

Die Teilnehmerliste ist in der Geschäftsstelle einsehbar. 
 

TOP 1  
Der Vorsitzende, Hans-Joachim Schütt, eröffnet die Sitzung um 16:07 Uhr. Er begrüßt die 
Vorstandsmitglieder, die Gäste sowie das Regionalmanagement. 
 
Herr Schütt stellt fest, dass die Einladung formgerecht und fristgerecht erfolgt ist. Da die 
Vorstandssitzung laut Satzung ungeachtet der teilnehmenden Mitglieder beschlussfähig ist, 
stellt der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 13 (7 ö / 6 p) stimmberechtigte 
Mitglieder anwesend. Herr Schütt bittet um Abstimmung. Der vorgelegten Tagesordnung 
wird einstimmig zugestimmt. 
 

TOP 2  
Das Protokoll der Vorstandssitzungen vom 04.07.23 ist allen zugegangen. Das Protokoll 
wird einstimmig angenommen. 
  
TOP 3  
vertagt 
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TOP 4 
vertagt 
 
TOP 5 (Folien 4 – 17) 
Zunächst informiert der Vorsitzende über die aktuellsten Neuigkeiten, darunter die 
Rückziehung eines EU-Projektantrags und eines Regionalbudget-Antrags. Außerdem wird 
das AR-Netzwerk SH in der neuen Förderperiode von DSN Connecting Knowledge GmbH 
umgesetzt, die vom Land damit beauftragt wurden.  
Danach informiert er über den Stand der (aus-)laufenden bzw. fehlenden Versicherung. Es 
wurde ein umfassendes Beratungsgespräch mit einer Versicherungsgesellschaft geführt. Es 
wurden vier Versicherungen diskutiert. Der Vorstand berät und empfiehlt, dass eine 
Vermögensschaden-Haftpflicht sowie eine Cyber-Versicherung abgeschlossen werden 
sollten. Zuvor sollten jedoch weitere Angebote eingeholt werden.  
 
Frau Fritz berichtet, dass in diesem Zuge auch die internen Prozesse zum Datenschutz ggf. 
durch einen Experten geprüft werden sollten und stellt ein Modell des 
Datenschutzmanagementsystems vor. Der Vorstand empfiehlt beim IT-Stormarnverbund 
oder beim Datenschutzbeauftragten des Kreises Segeberg anzufragen, ob diese eine 
interne Prüfung auf Schwachstellen durchführen würden.  
 
Sodann berichtet Herr Schütt über den Ausgang des europaweiten Vergabeverfahrens, 
welches über die Zentrale Vergabestelle des Kreises Stormarn erfolgt ist. Es sind 3 
Angebote form- und fristgerecht eingegangen.  
 
Bevor die Dienstleister sich vorstellen, erläutert er die Angebotsgliederung, die 
Leistungsbausteine, die Kriterien und Gewichtung sowie die Bewertungsmatrix.  
 
TOP 6 

Vorstellung der drei Anbieter. 
 
Zwischenzeitlich haben Herr Lembke, Herr Wramp und Herr Buthmann die Sitzung 
frühzeitiger verlassen.  
 
TOP 7 (Folien 19 – 22) 
Im Rahmen der dann folgenden Aussprache berichtet der Vorsitzende, dass er mit der 
Geschäftsstelle die Angebote im Vorfeld ausführlich besprochen und auf Basis der 
eingegangenen Angebote eine vorläufige Einschätzung vorgenommen hat. 
 
Der Vorstand berät eingehend und bewertet die Angebote der drei Anbieter und dessen 
Präsentationen anhand der Bewertungsmatrix.    
 
An dieser Stelle ist es für die allgemeine Öffentlichkeit nicht möglich, die vertraulichen 
Details der Angebotsauswertung zu sehen. 
 
Herr Lengfeld hat die Sitzung frühzeitiger verlassen. 
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Beschlussfassung durch den Vorstand: 

1. Der Vorsitzende wird ermächtigt, der inspektour GmbH, Hamburg, den Zuschlag für die 
Durchführung des Regionalmanagements für die Förderperiode 2023 – 2027 zu erteilen 
und den erforderlichen Dienstleistungsvertrag abzuschließen. Der Vertrag soll vom 
15.09.2023 – 31.12.2027 geschlossen werden, mit einer Verlängerungsoption bis zur 
Abwicklung der erforderlichen Nacharbeiten für die Förderperiode. Die Preise ergeben sich 
aus dem Angebot. 
 
2. Dieser Beschluss steht unter dem Vorbehalt, dass die Fristen nach § 134 GWB für die 
Zuschlagserteilung (vorherige Absageschreiben an die weiteren Bewerber) eingehalten 
werden und keine Rügen des Vergabeverfahrens erfolgen. 
 
 
 

Abstimmungsergebnis 

Abgegebene 
Stimmen 

Ja-
Stimmen 

Nein-
Stimmen 

Enthaltungen 
Anteil der Wirtschafts- und Sozial- 
partner an der Abstimmung (absolut 
und prozentual (mind. 50 %)) 

9 8 0 1 6  (66,66 %) 

Bemerkungen 
(z. B. Hinweise / Auflagen 
für die Projektdurchführung 

keine 

 
 
 
TOP 8  
Herr Schütt macht auf die kommenden Termine aufmerksam. Da zahlreiche Personen sich 
bereits für die Sitzung des Vorstands am 09.10.23 abgemeldet haben, wird ein neuer 
Termin nach den Ferien festgelegt. 
 
 
Herr Schütt bedankt sich bei den Teilnehmenden, schließt die Sitzung um 19.25 Uhr und 
wünscht allen eine gute Heimreise. 
 
 
31.08.23 

 
 
gez. Hans-Joachim Schütt      gez. Silvia Fritz 

1. Vorsitzender      f. d. Protokoll 


